

ABSTRAK

POLA PEMBINAAN DINAS SOSIAL DALAM MENAGGULANGI ANAK JALANAN DI KOTA BANDAR LAMPUNG

**Oleh
DEFTA RUSTIN PERMATA SARI**

Fenomena anak jalanan merupakan suatu permasalahan sosial yang ada di Kota Bandar Lampung sebagai akibat dari himpitan ekonomi. Anak jalanan ini mengalami peningkatan jumlah yang sangat pesat disetiap tahun. Kondisi ini sangat memperihatinkan mengingat anak-anak jalanan ini masih menduduki bangku sekolah. Berdasarkan hal tersebut Dinas Sosial Kota Bandar Lampung memiliki program pembinaan untuk menanggulangi anak jalanan.

Berdasarkan permasalahan tersebut tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pola pembinaan yang dilakukan oleh Dinas Sosial dalam upaya menanggulangi anak jalanan di Kota Bandar Lampung. Penelitian ini tergolong kedalam penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Informan dalam penelitian ini berjumlah 5 orang yang terdiri dari Kepala Bidang Pelayanan dan Rehabilitasi Sosial Dinas Sosial Kota Bandar Lampung, Kepala Seksi Pelayanan Sosial Anak, Lansia dan Rehabilitasi Penyandang Permasalahan Sosial Dinas Sosial Kota Bandar Lampung, Kepala Panti Nur Qolbu Anak Jalanan Yayasan Sinar Jati Lampung, Komandan Pleton Pasukan Khusus Satuan Polisi Pamong Praja Kota Bandar Lampung, dan Anak jalanan. Adapun teknik pengumpulan data

dilakukan melalui wawancara dan dokumentasi, sedangkan analisis data dilakukan secara kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pola pembinaan yang dilakukan oleh Dinas Sosial Kota Bandar Lampung dilakukan dengan usaha pencegahan, usaha pencegahan yang dilakukan oleh Dinas Sosial Kota Bandar Lampung dilakukan dengan cara pendataan dan pemantauan yang terdiri dari patroli di tempat-tempat umum, pemberian informasi tentang anak jalanan yang dilakukan oleh perorangan atau lembaga, sosialisasi, dan penyuluhan. Usaha penanggulangan dilakukan dengan cara razia dan rujukan. Usaha rehabilitasi sosial dilakukan dengan cara menitipkan anak jalanan ke panti rehabilitasi sosial Yayasan Sinar Jati Lampung untuk mendapatkan pembinaan yang mengacu kepada Perda No.3 Tahun 2010 Tentang Pembinaan Anak Jalanan, Gelandangan dan Pengemis. Dimana dalam pelaksanaannya Dinas Sosial Kota Bandar Lampung dibantu oleh Satuan Polisi Pamong Praja dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam hal ini Yayasan Sinar Jati Lampung. Yayasan Sinar Jati Lampung hanya melaksanakan usaha rehabilitasi sosial, karena Dinas Sosial Kota Bandar Lampung tidak memiliki panti sosial sendiri.

Kata Kunci : Pembinaan Anak Jalanan, Penanggulangan Anak Jalanan